

PRESSEINFORMATION



InnoTruck des Bundesministeriums für Bildung und Forschung hält mit Erlebnisausstellung im Heide Park Resort - Kostenlose Führungen speziell für Schulklassen

Soltau, Mai 2024 – Als außerschulischer Lernort ist das Heide Park Resort bereits bekannt. Vom 13. bis 17. Mai ist in Norddeutschlands größtem Freizeitpark neben allen Achterbahnen und Attraktionen ein weiteres, ganz besonderes Highlight zu Gast. Der InnoTruck des Bundesministeriums für Bildung und Forschung gibt mit einer Erlebnisausstellung unter dem Motto „Technik und Ideen für morgen“ im Heide Park Resort anschauliche Einblicke in die Erforschung wichtiger Schlüsseltechnologien.

Faszination trifft Innovation und das auf zwei Etagen. Hier können interessierte Gäste über 60 Hightech-Exponate und Demonstratoren aus der angewandten Forschung anschauen, anfassen und ausprobieren, mit Augmented- und Virtual- Reality-Anwendungen auf Erkundungstour gehen, an einer Quiz-Rallye teilnehmen und vieles mehr. Zu finden ist der InnoTruck in der Mitte des Parks gegenüber vom Wirtshaus des Admirals.

Hauptsächlich richtet sich das Angebot im InnoTruck an Schulklassen. Für diese gibt es spezielle Führungen. Zum 45-minütigen geführten Rundgang melden sich interessierte Klassen vorab an unter: schule@heide-park.de

Weitere Informationen zum Stopp des InnoTrucks im Heide Park Resort unter: [Klassenfahrten und Schulausflüge im Heide Park Resort \(heide-park.de\)](https://www.heide-park.de/klassenfahrten-und-schulausfluege)

(Zeichen: 1239 Zeichen inklusive Leerzeichen)

Ansprechpartner: Svenja Heuer, Tel. 05191-91-600; presse@heide-park.de

Kontakt:
Heide-Park Soltau GmbH
Pressestelle
Heide Park 1
29614 Soltau
Tel. 05191-91- 600
presse@heide-park.de